

Erstausstattung mit Bekleidung für Geflüchtete aus der Ukraine

Menschen aus der Ukraine, die in Vorarlberg ankommen und eine Erstausstattung mit Bekleidung benötigen, können über die Caritas Vorarlberg Secondhand Bekleidung beziehen. Die laufende Kleidersammlung macht das gemeinsam mit der carla Tex Kleidersortierung und den carla Shops möglich. Für Menschen, die von der Caritas Flüchtlingshilfe betreut werden, erfolgt diese Erstausstattung ausschließlich auf kurzem Weg innerhalb Caritas. Für alle anderen Menschen aus der Ukraine stehen zwei Wege offen:

A) Mehrere Personen sind auszustatten: Gemeinde organisiert und unterstützt Menschen bei der Ausstattung

Bedarf in der Bestellliste erfassen

Bitte Anfrage für Kleiderbedarf an Thomas Eckerstorfer richten (thomas.eckerstorfer@caritas.at). Sie bekommen dann eine Vorlage zur Bestellung der Kleidung und retournieren diese von Seite der Gemeinde ausgefüllt.

Liste an das carla Tex Kleidersortierwerk senden

Empfänger ist Herr Thomas Eckerstorfer (thomas.eckerstorfer@caritas.at)

Abholung der Bestellung

Die Zusammenstellung der Ausstattungspakete nimmt – je nach Verfügbarkeit der bestellten Ware – bis 3-4 Tage in Anspruch. Sind einzelne Artikel in der erforderlichen Größe nicht lieferbar, informieren wir darüber. Absenderin oder Absender der Bestellung werden über den Abholtermin informiert. Abzuholen sind die Pakete zur vereinbarten Zeit von an folgender Adresse:

carla Tex
Die Spinnerei 35
6845 Hohenems

B) Einzelne Personen sind auszustatten: carla Shop oder Einkaufspark

Einzelne Personen können direkt in den carla Geschäfte in Dornbirn, Feldkirch, Altach oder Bludenz eine Grundausstattung beziehen. Das Angebot gilt für das Regelsortiment und vorbehaltlich der Verfügbarkeit in den benötigten Größen. Voraussetzung für den Gratisbezug ist die Vorlage eines ukrainischen Ausweises oder alternativ der Blauen Karte.

Das Angebot gilt bis auf Widerruf.

Götzis, 15. März 2022